

## Les défenseurs des langues d'Oïl fêtent leurs 30 ans



*Les membres de l'association présents à cette 30<sup>e</sup> assemblée générale, au côté de Daniel Valon (à gauche).*

L'association de défense et promotion des langues Oïl (DPLO), tenait dimanche matin, sa 30<sup>e</sup> assemblée générale, dans la salle Louis-Guilloux, du site Horizon, en présence de Daniel Valon, plédranais et membre de l'association Bretagne Gallèse. « C'est en 1982, qu'une poignée de militants du gallo, picard, poitou-saintongeais, normand, bourguignon et wallon, se concertait et s'unissait en association, pour défendre et promouvoir les langues d'Oïl, et faire entendre leurs langues régionales en France et en Belgique », expliquait le président de l'association DPLO.

Pour ce 30<sup>e</sup> anniversaire de

l'association, des représentants de tout le territoire Nord de la France étaient présents. « Nous avons décidé ce matin, de demander une audience, auprès du ministère de l'Éducation nationale, afin qu'une délégation de notre association, puisse être reçue par M. Panatol, représentant de l'État, chargé de mission sur la défense des langues régionales, ceci dans le but de prendre en compte nos revendications et reconnaître ces langues régionales. »

À l'issue de l'assemblée, un repas était servi au restaurant la Maison Gallèse, situé près du rond-point de Bembridge.